

Qui craignez-vous ?

Description

[RG AUDIO 083011](#) Exode 1 :15-22

Les travaux forcés ne résolvaient pas le « problème hébreu » de Pharaon. Il a trouvé une autre solution : tuer les bébés garçons à la naissance. Les sages-femmes habraques qui avaient reçu l'ordre d'accomplir la tâche du grizzly étaient dans une situation difficile. Tu n'as pas dit « non » à Pharaon, pas si tu voulais prendre une autre respiration. Le texte ne dit pas qu'ils craignaient Pharaon ; au lieu de cela, ils craignaient le Dieu d'Israël. Ils n'osaient pas à Pharaon.

Lorsque les sages-femmes ont été appelées à rendre des comptes pour ne pas avoir obéi à l'ordre de Pharaon, elles ont trouvé une explication créative : les femmes habraques n'étaient pas comme les femmes égyptiennes. « Elles sont vigoureuses et enfantent avant l'arrivée des sages-femmes » (v. 19). Pharaon était un homme après tout ; il ne savait rien de la naissance de bébés ! » Pharaon crut leur explication.

Pharaon n'était peut-être pas intelligent, mais il était déterminé. Il ordonna à son peuple de jeter dans le Nil tous les enfants hébreux males. « Cela résoudra le problème », a-t-il peut-être pensé. La « Solution finale » de Pharaon est devenue l'occasion pour Dieu d'ouvrir un nouveau chapitre dans le plan du salut.

date créé

2011/08/30